



DELIBES NEWS

Una película diferente

El otro día vimos una película todos los de la clase juntos en el colegio. Se titulaba: "Tony, Shelly y la linterna mágica". La vimos porque en Valladolid se celebraba la semana internacional de cine que es un festival de películas. Nuestra profesora solicitó al programa Ventana Cinéfila de la SEMINCI un código para ver la película gratis. Os vamos a hablar de por qué nos ha gustado.

La historia nos ha gustado a la mayoría de la clase. Los personajes son muy diferentes y sorprendentes. Hay algunos que no se portan bien con los demás. Otros tienen características muy especiales. Incluso los hay que nos han hecho reír como dos bebés muy graciosos o temblar de miedo como un monstruo muy original. Nos ha gustado cómo utilizan el contraste de luces, sombras y colores.

Stop Motion es la técnica que han utilizado para crear esta película. Los personajes están hechos a mano con diferentes materiales como plastilina, tela o barro. Para darle movimiento es necesario hacer muchísimas fotos con distintas posiciones de cada personaje. En la república Checa hay muchos especialistas en esta forma de trabajar y allí se ha rodado esta película.

El argumento trata de un niño que es diferente a los demás. Tony siempre está atado a una cuerda roja que no le deja salir del edificio en el que vive. Sus padres creen que de esta forma le protegen para que la gente no se burle de él. Un día una niña llamada Shelly se muda a su edificio y juntos viven una gran aventura iluminada con la linterna mágica de su amiga.

Os animamos a que veáis esta película porque nos ha gustado mucho. Nosotros creemos que os va a encantar. Ver una película en el cole con todos nuestros compañeros y compañeras es mucho mejor que verla solo en casa. La pantalla de clase se parece a la de los cines y además luego puedes hablar de la peli con tus amigos de clase.



Tony, un hermano de Tony y Shelly comen galletas en casa de Tony